

Segpa et réforme du collège : les élèves sont-ils bien des collégiens comme les autres ?



Les DHG montrent que le calcul de la dotation horaire supplémentaire a été fait, dans la plupart des cas, sans tenir compte des divisions de Segpa.

Nous avons interrogé le ministère. Le cabinet de la ministre indique que "les divisions de SEGPA sont comptabilisées dans l'attribution de la DHS du collège." Le SE-Unsa s'est adressé aux recteurs et propose des motions dans les conseils d'administration.

[Lire notre communiqué de presse](#)

Érea : où en sommes-nous ?

Le ministère vient d'adresser des instructions très claires aux recteurs quant à l'utilisation des postes d'enseignants éducateurs. Le SE-Unsa a posé trois conditions.

[Lire la suite](#)

Votre métier : on en parle !



Xavier est professeur des écoles en éducation prioritaire depuis 10 ans. Il accueille un enfant dans sa classe dont le diagnostic serait un trouble autistique. Il nous raconte son quotidien.

[Lire le témoignage de Xavier](#)

Rémunération et obligations de service des enseignants spécialisés : la ligne est coupée

Promises pour décembre et janvier, les deux réunions consacrées à ce sujet n'ont pas eu lieu. Il est grand temps de reprendre ! Le SE-Unsa interroge le ministère avec le Snuipp et le Sgen-CFDT.

[Lire le courrier intersyndical](#)

[Connaître les premières propositions](#)

Assistance handicap : tous concernés car tous citoyens !

Assistance handicap



Le métier d'assistant handicap, créé en juin 2014, n'apporte pas les garanties promises pour les personnels, les élèves, les familles et les équipes éducatives. Le SE-Unsa a lancé une pétition pour faire avancer la situation des AESH et CUI. Près de 6000 personnes l'ont déjà signée. Et vous ? Et vos collègues ?

Je signe et je fais signer

